



Je travaille dans un garage et tout le monde fume dans le garage

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 17 février 2009

Je travaille dans un garage et tout le monde fume dans le garage et ça me dérange.

Réponse :

Téléphonez ou rendez vous à l'inspection du travail, dites leur exactement ce que vous venez d'écrire et insistez pour que l'on évite de vous mettre en cause. Demandez, par exemple, que le problème du tabagisme soit abordé au cours d'une visite traditionnelle.

Si vous pouviez accompagner cette demande d'une attestation de votre médecin précisant que les ambiances enfumées vous sont particulièrement déconseillées, cela inciterait l'inspecteur du travail à réagir rapidement.

N'omettez pas de nous tenir au courant du résultat de vos démarches, et, en cas de résultat négatif, n'hésitez pas à nous demander d'intervenir en soutien à votre requête.